



Fuera máscaras



Por Callode Hacha

Una dulce muerte

"Así como una jornada bien empleada produce un dulce sueño, así una vida bien usada produce una dulce muerte"
Leonardo da Vinci

El 24 de diciembre de 2018, a tan solo 10 días, ¡Si, diez días! De tomar posesión como gobernadora, se dio a conocer la lamentable noticia que puso fin a la vida de Martha Erika Alonso y su esposo, el senador Rafael Moreno Valle. Ese trágico accidente llevó a Miguel Barbosa a la gubernatura de la entidad. Poco después, el morenista, soltaría una de las expresiones más polémicas de su mandato. "Yo gané, me la robaron, pero los castigó dios," aseguró en su momento el funcionario sobre las muertes de los panistas. Qué vueltas da la vida, ayer falleció el gobernador de Puebla, Miguel Barbosa.

Este martes, desde muy temprano, empezaron a surgir rumores sobre el estado de salud del mandatario. Incluso aseguraron que habría sufrido un infarto cerebral. La oficina de Comunicación Social de la entidad y el coordinador morenista en San Lázaro, salieron a desmentir lo ya mencionado. Sin embargo, Ignacio Mier confirmó que Barbosa Huerta estaba en el hospital siendo valorado. Poco después se conoció que debido a un pre infarto, el gobernador ingresó al hospital. Minutos más tarde el presidente Andrés Manuel López Obrador informó de la muerte de Miguel Barbosa a través de Twitter. Silencio total. De inmediato "las prensas" comenzaron a soltar la noticia por todas partes.

Para nadie es un secreto que la salud de Barbosa era francamente preocupante.

El poblano había perdido prácticamente la vista. Un glaucoma le había dañado el nervio óptico a consecuencia de la diabetes que padece y que le han provocado un deterioro físico y emocional. Además, no podía caminar sin la ayuda de un asistente, tras haber perdido la pierna derecha y usar una prótesis para mantenerse de pie.

Eso no impidió que los medios de comunicación se dieran vuelo con la historia del ahora fallecido gobernador de Puebla; desde cuando estaba en el PRD, pasando por sugerir curar el Covid-19 con un caldito y hasta la gran coincidencia que representa su muerte, justamente a 11 días de que su antecesora, Martha Érika Alonso falleciera en un trágico accidente aéreo junto a su esposo.

En un cruel desenlace de eventos, y tras años de padecer diabetes, la salud de Barbosa se vio mellada, cada vez se deterioraba más; incluso en 2013 estuvo al borde de la muerte por la enfermedad, motivo por el cual se le amputó un pie. Continuó su camino por el Congreso al lado del PRD para después sumarse al movimiento de AMLO.

En el pleno de la Cámara de Diputados, a petición del coordinador de la bancada de Morena, Ignacio Mier Velazco, guardó un minuto de silencio en su nombre. El presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, expresó sus condolencias a su esposa Rosario Orozco y a sus hijos; y recordó que fue diputado federal del año 2000 al 2003, y senador de la República del 2012 al 2018, así como presidente del Senado. El gobernador tenía previsto presentar su Cuarto Informe de Gobierno ante el Congreso local.

A causa de esto, Puebla tendrá su séptimo gobernador en menos de seis años, ya que ley interna del Gobierno de Puebla señala que en caso de faltar el gobernador, quien quedaría en su lugar sería la secretaria de gobernación, en ese caso Ana Lucía Hill Mayoral, por un periodo continuo de 10 días, tiempo en el que los 42 diputados locales deberán votar y elegir a un sustituto. El 27 de enero del 2020, el gobernador de Puebla Miguel Barbosa Huerta, la nombró titular de la Coordinación General de Protección Civil Estatal convirtiéndose en al primera mujer que ocupó este cargo en la entidad.

Le decía al principio, cómo son las cosas... Un ciclo parece haber finalizado para dar cierre total a la historia entre Martha Erika y Miguel Barbosa. Mismo mes, uno a días de rendir su cuarto informe, otra a días de haber llegado a la gubernatura.

*@CallodeHacha



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

14/12/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

